

AUTRICHIENS

ARRETES

Deux Autrichiens, George Chaburne et Bill Stefanuck, arrêtés hier par les détectives, comparaissent ce matin devant le magistrat de police pour répondre à une accusation d'enlèvement. Tous deux protestent de leur innocence et l'enquête a été fixée à jeudi.

Un Autrichien, du nom de Vasil Rentz, est accusé d'avoir fait sous serment de fausses déclarations au bureau de la naturalisation, en se faisant passer pour Roumain. Rentz se dit innocent ; il comparaitra de nouveau à l'enquête fixée à jeudi.